

09.12.2021 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

## Schüler kochen für Bedürftige



Die Schüler des [Evangelischen Schulzentrums Chemnitz \(ESZC\)](#) haben mehr als dreißig Liter Suppe für den Einsatzwagen zubereitet. Im Rahmen ihres Unterrichtes schnipselten und kochten die Schüler für den Einsatzwagen der Heilsarmee.

Es gab leckere Linsensuppe und selbstgebackene Brötchen. Die Brötchen wurden einzeln in Tüten verpackt, welche die Schüler vorher noch liebevoll gestaltet hatten.

Von den Besuchern gab es für den Geschmack und natürlich auch für die Gestaltung ein dickes fettes Lob.

Vielen Dank für diese tolle Aktion, liebe Schüler und Lehrerschaft des ESZC!